

----- Message transféré -----

Sujet :[INTERNET] Enquête publique

Date :Sun, 15 Oct 2023 19:29:45 +0200

De :

Pour :pref-projet-plu-menneval@eure.gouv.fr

Bonsoir,

Je souhaiterais donner mon avis au sujet de l'enquête publique concernant le projet de nouvelle piscine à Menneval.

Etant maman de deux enfants, je suis totalement POUR ce projet. La piscine actuelle n'est plus aux normes, nous le savons tous, elle a déjà failli être fermée à plusieurs reprises.

Une piscine est indispensable sur notre territoire rural où nous devons tous nous déplacer en voiture . Si nous n'avons pas de piscine à Bernay, il nous faudra faire davantage de kilomètres pour aller soit au Neubourg, soit à Conches, soit à Lisieux ce qui représente 35 min de route au moins. Cela aura un coût pour nous, économique mais aussi écologique avec le carburant.

La piscine de Bernay est très active sur le plan des activités offertes à nos enfants pendant les vacances: activités prévues à chaque vacances scolaires. Les enfants réclament d'aller à la piscine. Ils peuvent également prendre des leçons de natation pour être à l'aise dans l'eau. C'est indispensable pour cette génération qui a été fortement touchée par le COVID. Non seulement ils n'ont pas pu aller à la piscine avec leur parent mais aussi avec l'école où les séances de natation ont été annulées pendant 2 ans. Nos jeunes ont donc besoin d'avoir accès à une piscine à proximité pour le loisir mais aussi pour apprendre à nager, être à l'aise dans l'eau et ainsi diminuer leur risque de noyade à l'âge adulte.

Je souhaitais également faire part des activités pour les personnes plus âgées, comme l'aquabike. Ces activités fonctionnent très bien, elles attirent beaucoup de monde, souvent des femmes d'un certain âge qui trouvent là une activité adaptée pour elles, un moment de convivialité, une manière de sortir de chez elles au moins une fois par semaine. Pourquoi les priver de tout cela ? Au contraire, le projet de nouvelle piscine permettra d'allier activités aquagym avec la venue du public en même temps, ce qui n'est actuellement pas le cas car notre piscine est trop petite.

Je sais que certaines personnes sont contre ce projet estimant qu'elles n'ont pas à payer pour une infrastructure qu'elles n'utilisent pas. Mais n'est-ce pas là le but du vivre ensemble, de la collectivité? Je ne joue pas au foot et pourtant je paye pour le terrain de foot de ma commune. Et qui dit que ces personnes n'auront pas, un jour, besoin de la piscine (pour leurs enfants, petits-enfants ou elles-mêmes, peut-être même pour des raisons médicales, de la rééducation), elles seront alors bien heureuses d'en avoir une à proximité et de ne pas avoir à faire 35min de route.

J'espère que vous saurez prendre en compte mon avis que j'ai voulu sincère.

Bien cordialement

Mme Lecasble